



楽しみながら学んだ 給食集会

1月23日(金)は、給食集会を行いました。給食委員会の子どもたちが、給食時間のルールについて分かりやすく説明してくれたり、食に関する○×クイズを出したりして、会場は大いに盛り上りました。楽しみながら、正しい食事のマナーや給食の大切さを学ぶことができました。

また、栄養教諭の渡邊先生に来校いただき、給食がどのように調理されているのか、使われている道具についてお話をいただきました。実際の大きな料理道具の写真や説明に、子どもたちは興味津々でした。

給食に関わる多くの人の思いを感じ、食への感謝の気持ちを深める貴重な時間となりました。



○×クイズに大盛り上りました

全問正解者にインタビュー

栄養教諭の渡邊先生から調理や道具について話を聞きました

3年生算数の研究授業－考えを伝え合う三角形の学習－



1月14日(水)、3年生の算数科で研究授業を行いました。円の中心と円周上の点を結んでできる三角形について考える学習です。子どもたちは円形の具体物を操作しながら、辺の長さや形の特徴に気づき、自分の考えを確かめていました。

友達との意見交流では、「なぜそうなるのか」を言葉で説明し合い、考えを深める姿が多く見られました。進んで発表したり、友達の考えを受けて考え直したりするなど、学びに向かう意欲が感じられる、表現力の高まりを実感できる授業でした。

落ち着いた行動が光った不審者対応避難訓練



1月15日(木)、不審者対応避難訓練を実施しました。上天草警察署のご協力のもと、署員の方に不審者役を担っていただきました。子どもたちは指示をよく聞き、落ち着いて素早く避難することができました。職員も役割を意識して対応し、訓練後には、さすまたの使い方など具体的なご指導をいただき、緊急時への備えを改めて確認しました。